びすけっと美助っ人通信

ハ 乙 女 中地域ボランティア活動

第3号

令和5年9月4日



☆第3回「旭丘堤町内会夏祭り」☆

7月30日(日), 旭丘堤にある堤集会所で夏祭りが行われました。今回は 6 名の生徒たちが, 各種ゲームの運営や, 会場設営などを手伝いました。ゲームコーナーではスーパーボールすくいや ビンゴゲーム, パターゴルフ, 射的, 輪投げなどたくさんの種類があり, 夏休み中の地域の子供たちがたくさん遊びに来てくれました。地域の方々とも触れ合うことができました。

☆活動の様子☆













参加した生徒たちの声







「自分が小さい時、楽しんでいたお祭りは多くの人の協力があるということを知ることができ たり、地域の方々と関わることができたりと、貴重な体験となりました。」

「初めてのことで緊張していましたが、地域の方々がていねいに教えてくださったので、楽しくお手伝いができました。」

「いつもは楽しむ側で参加していたので、裏での大変さを実感したとともに、達成感が得られました。また、普段関わらないような方もたくさんいらっしゃったので、コミュニケーションがとれたのも楽しかったです。」

次回の美助っ人活動は…「第 4 回やおとめ waiwai ひろば2023」(9/16)

「第5回黒松市民センター&黒松児童館祭り」(9/23) が予定されています!